

Liebe Freundinnen und Freunde unseres lebendigen Projekts,

die Sommerferien sind vorbei, der Sommer zeigt sich endlich von seiner besten Seite – und auch wir melden uns zurück mit Neuigkeiten und Plänen! In den letzten zwei Monaten hat sich einiges bewegt, was wir gerne mit euch teilen möchten.

1. Mehr Präsenz in den Medien

Am 19. August besuchte uns eine Journalistin der LVZ (Region Borna). Sie interessierte sich für die Idee unserer Genossenschaft und möchte einen Artikel veröffentlichen. Wir haben die Anfrage gern genutzt, um unsere Ideen weiter in die Öffentlichkeit zu tragen.

2. Erfolgreicher Tag beim Dorffest in Dreiskau-Muckern

Gestern, Samstag, den 23. August, waren wir – Holger und Susan – mit einem Infostand beim Dorffest in Dreiskau-Muckern vertreten. Bei guter Stimmung konnten wir zahlreiche interessierte Besucherinnen und Besucher begrüßen und viele spannende Gespräche führen. Besonders gefreut hat uns der konstruktive Austausch mit Daniel Strobel - dem Bürgermeister von Großpösna.

Ein weiterer Höhepunkt war das Interview mit einem Journalisten vom Deutschlandfunk. In einem sehr angenehmen Gespräch interessierte er sich für unsere Idee, warum der Gasthof aktuell leer steht, welche Vision wir verfolgen und wie die Resonanz aus dem Dorf auf unser Vorhaben ist. Auch am Fest selbst fing er die Stimmung rund um unseren Stand ein und sprach mit Besucherinnen und Besuchern vor Ort.



Insgesamt blicken wir auf einen rundum gelungenen und erfolgreichen Tag zurück. Danke an alle, die uns besucht und unterstützt haben!

Wir freuen uns außerdem über zehn neue Beitrittserklärungen für unsere Genossenschaft – ein wichtiger Schritt nach vorn!

Ausblick: Auch zum Quetschfest am 20. September wollen wir mit einem Stand auf dem Sportplatz Pötzschau vertreten sein.

3. Finanzierung der Kaufsumme: Wo stehen wir?

In den vergangenen Wochen haben wir intensiv über die Finanzierung des Kaufs nachgedacht. Dabei stand auch die Option im Raum, einen Kredit aufzunehmen. Allerdings halten wir am bisherigen Plan ohne Kreditaufnahme fest, da uns dieser Schritt aktuell zu risikoreich erscheint.

Der aktuelle Stand unserer Finanzierung:

- 55.350 € wurden bisher über Beitrittserklärungen gezeichnet.
- 76 Mitglieder und Interessierte unterstützen uns bereits.

Wir freuen uns über jede neue Person, die sich unserer Genossenschaft anschließen möchte – sei es mit einem oder gern auch mehreren Anteilen.

Über eine weitere Variante haben wir uns auch intensiv Gedanken gemacht. Man könnte das Flurstück in zwei Grundstücke teilen (lassen):

1. Scheune, Garten
2. Saal, Gasthaus, Nebengebäude, Hof

Für das erste Grundstück suchen wir Mitkäuferinnen und Mitkäufer, die dann unsere neuen Nachbarn werden. Wir kaufen den zweiten Teil und fokussieren uns auf die Dorfgemeinschaft. Auch für diese Variante benötigen wir noch Eigenkapital.

Du möchtest mitmachen oder hast Fragen? Schreib uns gern und gib uns Feedback!

4. Kulturelle Veranstaltungen in der Alten Schmiede

Wir möchten euch nicht nur informieren, sondern auch gemeinsam mit euch Kultur erleben – ganz so, wie wir es uns später im Gasthof vorstellen. Die folgenden Veranstaltungen finden alle in der Alten Schmiede (Großpötzschau 9, 04571 Rötha) statt:

Kulinarische Lesereisen:

Unsere kulinarischen Lesereisen entführen euch in unterschiedliche Regionen – begleitet von Spezialitäten und passenden Getränken.

- Freitag, 12.09.25 – 19 Uhr: In die Fränkische Schweiz
- Samstag, 15.11.25 – 19 Uhr: Ins Weltall und Science Fiction
- Freitag, 30.01.26 – 19 Uhr: Nach Südamerika

Der Unkostenbeitrag für Speisen beträgt 10 Euro pro Person. Getränke können zu fairen Preisen erworben werden.

An der Premiere nehmt ihr mit 5 Euro pro Person teil.

Groovige Live-Musik:

Wir laden zu den ersten Konzerten mit Künstlern aus und um Pötzschau ein:

- Samstag, 25.10.25 – 20 Uhr: Elster Blues Band (Blues)
- Samstag, 22.11.25 – 20 Uhr: Frau Müller und Herr Molenaar
(Singer-Songwriter, Pop, Indie)

Wir freuen uns auf lebendige Abende mit euch – mit Kultur, Genuss und guten Gesprächen über unsere Vision für den Gasthof!

5. **Stammtisch – Neuer Termin!**

Bitte beachtet: Ab sofort findet unser Stammtisch an **jedem 1. Dienstag im Monat** statt (nicht mehr mittwochs).

Wir wollen von euch hören!

Nehmt euch gern einen Moment Zeit und tragt euch (auch anonym möglich) in unsere Interessensliste ein. So können wir besser einschätzen, was euch rund um den Gasthof wichtig ist:

 [Zur Umfrage-Liste](#)

Sonnige Grüße und genießt die lauen Sommertage und -abende!

Herzlichst,

Susan und Andreas

Vorstand Bürgergenossenschaft Lebendiges Pötzschau eG i.Gr.

PS: Antworte per Mail an vorstand@lebendiges-poetzschau.de oder sprich uns einfach an...